



# 漕代小学校だよい

松阪市立漕代小学校 令和8年1月8日(木) NO.24

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: [koishiro2es@matsusaka.ed.jp](mailto:koishiro2es@matsusaka.ed.jp)



校長 橋本 恵美子

明けましておめでとうございます。  
昨日より今日、今日より明日と、少しずつ前へ踏み出して！



冬休みを終えて、久しぶりに学校に集まった子どもたちの顔を見る事ができ、私はとてもうれしい気持ちです。

今年度のはじめ、4月の始業式で、私は二つの言葉を大切にしてほしいとお話ししました。それが「やりきる1年」と「踏み出す1年」でした。

夏休みまでは、新しい学年が始まり、新しい担任の先生と出会い、少し緊張しながらも、「まずはやってみよう」「一歩踏み出してみよう」とがんばる姿がたくさん見られました。手を挙げて発表したこと、新しい友だちに声をかけたこと、それぞれが大切な「踏み出す」一歩でした。

9月からは、探究学習や合同社会見学それに、2日間にわたる文化祭など、大きな行事が続きました。思うようにいかず、くじけそうになったこともあったと思います。それでも、仲間と力を合わせ、最後まであきらめずに取り組みました。練習を重ね、本番を迎えた子どもたちの姿は、まさに「やりきる」姿でした。

そして今日からは、この1年間をしっかりとまとめる期間です。「やりきる」「踏み出す」を、今まで以上に深めていく期間です。勉強では、わからないままにせず、最後まで考えぬくこと。生活では、当たり前のことを当たり前に続けること。友だちとの関係では、自分の気持ちを伝えるために、もう一歩踏み出すこと。その一つ一つが、今年度をやりきることにつながります。

そして何より、東部中学校、東部南小学校へと向かう大切な準備の期間でもあります。今の学年で学ぶことを最後までやりきることが、4月からの新しいスタートへの自信になります。小さな一歩でかまいません。昨日より今日、今日より明日と、少しずつ前へ踏み出していくってほしいです。

私は、子どもたちの成長を、ずっとそばで見守ってきました。最後まで一緒にがんばります。さあ、胸を張って「やりきった」と言えるよう、一日一日を大切に過ごしていけるよう、ご家庭でも、地域でも応援してあげてください。



## 今年度の主な行事予定

1月20日(火) 小中交流会・東部中学校入学説明会(6年生)

1月22日(木) 東部南小学校学校説明会(1年生から5年生保護者対象)

1月30日(金) 一日入学(来年度の新入生)

3月18日(水) 卒業式

3月25日(水) 修了式・離任式・学校閉校式(卒業生にも出席してもらう予定です。)

インフルエンザにご注意ください。